

Hecho Relevante

En cumplimiento de lo establecido en la legislación vigente, por la presente se comunica a esa Comisión Nacional del Mercado de Valores la siguiente información relevante:

CAMBIOS EN EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

El Consejo de Administración de Bankinter S.A. en el día de hoy, ha acordado, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Gobierno Corporativo, el nombramiento por cooptación de D^a. Teresa Martín-Retortillo Rubio, como consejera externa independiente de Bankinter, para ocupar la vacante existente en el Consejo hasta esta fecha. El mandato de la nueva consejera será de cuatro años. Este nombramiento deberá ser ratificado, de acuerdo con lo establecido en la Ley de Sociedades de Capital, en la primera Junta General de Bankinter S.A. que se celebre.

Con este nombramiento el Consejo de Administración queda formado como a continuación se indica:

- Presidente: D. Pedro Guerrero Guerrero (externo),
- Vicepresidente: Cartival S.A. (ejecutivo) representado por D. Alfonso Botín-Sanz de Sautuola y Naveda,
- Consejera Delegada: D^a. María Dolores Dancausa Treviño (ejecutivo),
- Vocales:
 - D. Marcelino Botín-Sanz de Sautuola y Naveda (dominical),
 - D. Fernando Masaveu Herrero (dominical),
 - D. Rafael Mateu de Ros Cerezo (independiente)
 - D. Jaime Terceiro Lomba (independiente),
 - D. Gonzalo de la Hoz Lizcano (independiente),
 - D^a. María Teresa Pulido Mendoza (independiente), y
 - D^a. Teresa Martín-Retortillo Rubio (independiente).

Madrid, a 8 de noviembre de 2017